

御 園 小 だ よ い

平成26年4月21日
伊勢市立御園小学校

<http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-e/>

No. 106

校長室より

近くの川の土手で、ムスカリの花を見つけました。路地のブロック塀とアスファルトの道路との隙間には、オレンジ色のポピーが咲いていました。用水路の縁にパンジーやダイジーが育っていることも珍しくありません。もちろん、以前には見られなかった花ばかりです。誰かが育てていたものが、種を飛ばしたもののなのでしょう。どれも、とても鮮やかな花なので、よく目立ちますまた、とてもかわいい花なので、見ていて楽しくなります。でも・・・最近マスコミによく取り上げられている、生態系は破壊されないのだろうかと考えると、少し心配になってきます。帰化植物が在来種を追い出して、その勢力を広げることは、西洋タンポポやセイタカアワダチソウ、ホテイアオイやオオキンケイギクなどの例を見ても明らかです。子どもたちが大人になったころには、公園や堤防の雑草が、今より一変しているかも知れませんが、これも国際化の影響の一つと言え言えなくもないのですが、段々と難しい時代になってきたことは、間違いないようです。(でも、千年二千年のスパンで考えると、今ある多くの植物は帰化植物なんでしょうけどね。)



ひなげしの花



ムスカリの花

でも・・・最近マスコミによく取り上げられている、生態系は破壊されないのだろうかと考えると、少し心配になってきます。帰化植物が在来種を追い出して、その勢力を広げることは、西洋タンポポやセイタカアワダチソウ、ホテイアオイやオオキンケイギクなどの例を見ても明らかです。子どもたちが大人になったころには、公園や堤防の雑草が、今より一変しているかも知れませんが、これも国際化の影響の一つと言え言えなくもないのですが、段々と難しい時代になってきたことは、間違いないようです。(でも、千年二千年のスパンで考えると、今ある多くの植物は帰化植物なんでしょうけどね。)

今度のお休みには、お子様と一緒に公園や里山、山や河川敷などに、植物観察に出かけてみてはいかがでしょうか。「えっこれも帰化植物?」「こんな花、子どものころに咲いてたっけ?」なんてのが、たくさん見つかるかも知れませんよ。

春を見つけに・・・



ずっと暖かい日が続いています。季節は春から初夏へと移ろうとしているようにも感じます。校庭のソメイヨシノも、葉桜の季節を迎えました。また、牡丹ザクラもすでに見

ごろを過ぎました。ひょうたん池のそばのアメリカハナミズキの花も、満開の時期を迎えています。

そんな中、生活科や理科の学習で、春を見つける勉強がさかんに実施されています。ある学年は校庭で、またある学年は近くの公園へ出かけていきます。「あっタンポポや。」「すみれが咲いて



る。」「テントウムシ見つけた。」などの歓声があちこちから聞こえてくるのです。そして、熱心に観察ノートに記録しています。教室を離れて、校庭や校外で行う学習・・・開放感も加わって、とても楽しい時間のような感じです。



新年度が動き出しました ～第一回委員会活動～

先週の月曜日、第一回委員会が行われました。各委員会ごとに決められた場所に集合し、委員長や日々の活動計画などを決めた後、さっそく仕事に取りかかりました。すでに活動している委員会もあったのですが、この日は第一回目ということで、みんな少し緊張していました。



少しポーズを!?

どの委員会も、みんな一生懸命でした。頼もしい高学年の姿が、とても心強かったです。この調子で、1年間しっかり頑張ってくださいね。

全国学力・学習状況調査・CRTテストの実施について

4月22日、全国一斉に6年生を対象にして、全国学力・学習状況調査（国語・算数）を実施します。また、伊勢市ではCRTテスト（目標基準準拠検査）を2年生から5年生までの学年で（2、3年生は国語・算数、4、5年生は国語・社会・算数・理科）実施します。どちらも同じ日の実施になります。なお、1年生につきましては、7月に市教委作成のテストを実施する予定です。

授業参観・PTA総会 駐車場のお願い

4月26日(土)は、今年度初めての授業参観やPTA総会を実施します。すでにご案内は差し上げましたが、駐車場についてのお願いをさせていただきます。当日は、ハートプラザの駐車場が、全面的に使用できません。また、第一保育園の駐車場につきましても、平常保育を行っていますので使用できません。さらには保育園裏では下水道工事も予定されています。したがって、お車でお見えになられても、駐車場はほとんどありません。当然、学校周辺道路は駐車禁止となっております。近隣の皆さまのご迷惑にもなりますので、当日は徒歩でのご来校をお願いいたします。

情報モラル講習会

授業参観のある26日(土)の午前中の2～3限に、5、6年生対象の「今、子どもたちが危ない!～ネット社会の歩き方～」(パソコンや携帯電話の使用上の危険性等)という授業を実施します。子どもたちだけでなく、保護者の皆さまにも参考にしていただける内容ですので、よろしければご参観ください。(どの学年の保護者の皆さまにもご参観していただけます。)